

Die Schirmherrin**Malu Dreyer,
Ministerpräsidentin
von Rheinland-Pfalz**

Seit 2013 sammeln Lotto Rheinland-Pfalz und die Lotto Rheinland-Pfalz – Stiftung jedes Jahr unter dem Dach der Initiative Kinderglück für Kinder, die nicht auf der Sonnenseite des Lebens stehen. Von Beginn an stand und steht Ministerpräsidentin Malu Dreyer als Schirmherrin der Initiative zur Seite. In



all den Jahren wurden mehr als zwei Millionen Euro gesammelt, unter anderem für die rheinland-pfälzischen Kinderschutzdienste, für Kinder in Frauenhäusern, für Flüchtlingskinder in Rheinland-Pfalz oder auch für Kinder mit geistigen Behinderungen.

„Wenn es Lotto Rheinland-Pfalz und die Stiftung nicht gäbe, müsste man sie erfinden“, sagt die Ministerpräsidentin, die auch gerne für die Sammelaktion zugunsten der sechs ambulanten Kinderhospize in Rheinland-Pfalz die Schirmherrschaft innehat.

Standorte der mobilen Kinderhospize in Rheinland-Pfalz:

- Ambulanter Kinder- und Jugendhospizdienst „Windspiel“ Landau
- Ambulanter Kinder- und Jugendhospizdienst „Rückenwind“ Hospizverein Kaiserslautern e.V.
- Ambulanter Kinder- und Jugendhospizdienst „Nestwärme e.V.“ Trier
- Ambulantes Kinder- und Jugendhospiz des Koblenzer Hospizvereins
- Ambulanter Kinder- und Jugendhospizdienst „Mobile“ der Mainzer Hospizgesellschaft
- Kinder- und Jugendhospizdienst Sterntaler Speyer

Glücksmomente schenken!

Spendenaktion für mobile Kinderhospizarbeit in Rheinland-Pfalz



Hospiz
Palliativverband
Rheinland-Pfalz e.V.

LOTTO
Rheinland-Pfalz

Kinderglück
LOTTOSTIFTUNG RHEINLAND-PFALZ

Mobile Kinder- und Jugendhospizdienste sind für Familien mit lebensverkürzend erkrankten Kindern da

Wertvolle Begleitung ab der Diagnose

Über 50.000 Kinder und Jugendliche in Deutschland sind lebensverkürzend erkrankt. Sie sterben wahrscheinlich, bevor sie erwachsen werden. Die Diagnose verändert nicht nur das Kind selbst, sondern auch das Familien- und Freundesumfeld. Hier setzt die Kinderhospizarbeit an: Die extreme Belastung kann für viele Familien häufig nur mit Hilfe von außen gemeistert werden. Und so greifen zusätzlich zur medizinischen Versorgung unterschiedliche Ebenen der Unterstützung:

- Ambulante Kinderhospizdienste
- Stationäre Kinderhospize
- Begleitende Entlastungs- und Hilfsangebote

Die sechs mobilen Kinder- und Jugendhospizdienste in Rheinland-Pfalz leisten so eine immens wichtige Arbeit: „Wir begleiten Familien mit lebensverkürzend erkrankten Kindern oder Jugendlichen ab der Diagnose und während der oft jahrelangen Erkrankungsphase. Und wenn die Zeit des Abschieds gekommen ist, werden die Familien auch in ihrer Trauer nicht allein gelassen“, erklärt Uwe Vilz, der Vorsitzende des Hospiz- und Palliativverbandes Rheinland-Pfalz e.V.

Die ehrenamtlich Mitarbeitenden der Kinderhospizdienste werden auf ihre Tätigkeit fundiert vorbereitet

und durch regelmäßige Fortbildungen unterstützt. Sie begleiten die Familien zu Hause und sind für das betroffene Kind oder den Jugendlichen da, natürlich auch für Eltern und Geschwisterkinder. Dadurch sind sie eine große Unterstützung für die Familien.

„Wir möchten mit der diesjährigen Sammelaktion die wichtige Arbeit der mobilen Kinder- und Jugendhospizdienste unterstützen und den betroffenen Familien zur Seite stehen“, sagt Lotto-Geschäftsführer Jürgen Häfner. Und Magnus Schneider, der Vorsitzende des Vorstandes der Lotto Rheinland-Pfalz – Stiftung ergänzt: „Seit wir vor zehn Jahren die Initiative KinderGlück ins Leben gerufen haben, wollten wir Kinder fördern und sie glücklich machen. Es ist eine besonders große Motivation, Glücksmomente gerade für solche Kinder zu schaffen, denen weniger Zeit für Lebensfreude gegeben ist.“

Wenn auch Sie ein Glücksmoment verschenken möchten, können Sie das über die Spendenboxen in allen rheinland-pfälzischen Annahmestellen oder über eine Spende an folgendes Konto tun:

**Spendenkonto der Lotto-Stiftung:
Sparkasse Koblenz
IBAN: DE13 5705 0120 0000 3152 00
BIC: MALADE51KOB**

